

# Der Berg ruft!

Die jährliche Vereinsreise der Fellnähgruppe Limmattal führte uns diesmal bei grösster Hitze auf den Stoos in den Kanton Schwyz. Sieben Frauen und zwei Teenager trafen sich an der Talstation der steilsten Standseilbahn der Welt, um in nur sieben Minuten auf den Stoos zu gelangen. Bei einer Steigung von 110 Prozent ist diese Fahrt alleine schon ein Erlebnis und einen Besuch wert.

Oben angekommen, ging es nach einem Stärkungskaffee auf den Moorerlebnispfad. Hierbei erfuhren wir viel Wissenswertes über das Hochmoor und konnten zum Schluss sogar ein Fussbad im Moor geniessen. Am Ende der Wanderung durfte eine Wasserschlacht im Stoosseeli nicht fehlen. Nachdem alle nass und abgekühlt waren, ging es mit dem Sessellift hinauf auf den Fronalpstock zum wohlverdienten Mittagessen. Auf der wunderschönen Terrasse bei herrlichstem Wetter konnte die tolle Aussicht genossen werden. Wieder auf dem Stoos angekommen, durfte ein

*Die Fellnähgruppe Limmattal mit dem Stoosmaskottchen.*

feines Glace zum Abschluss nicht fehlen. Nach der Talfahrt mit der Standseilbahn machten wir uns müde und mit vielen Eindrücken wieder auf den Heimweg.

*Text und Bild: Anja Marquardt*

